

ON THE ROAD AGAIN

PARIS DESIGN WEEK 2017 - **CHICAGO GO**
ZESTE D'EST - BUDAPEST - BRATISLAVA - VIENNE
TOUTES LES NUANCES DE BORDEAUX
UN DIX SUR NICE



[LE MAG]

M.P.A

WWW.MERCIPOURLADRESSE.COM



 VOYAGEZ EN INSTAGRAM

#GRATUIT #SOCIALCITYGUIDE #12 SEPTEMBRE - OCTOBRE / 2017 Textes  + 



FAR NEARER @FARNEARERPARIS

🛍 FAR NEARER

Façade rose blush en pleine grisaille parisienne. Elle nous interpelle, on s'arrête illico presto. Un café et des pâtisseries tout droit venus d'O/HP/E, c'est déjà l'extase. Pour le reste, une sélection de jeunes créateurs venus des quatre coins du globe : des bougies de L.A., des wax de Maison Château Rouge, de la papeterie made in US et des maillots en provenance direct de Lettonie. On vous le dit, tout le monde se retrouve là. E.H.B.

The blush pink facade in the Parisian greyness will entice you in pronto. Cafe and patisseries straight from O/hp/e, we're already in heaven. As for the rest, expect a selection of young designers from all over the globe: candles from LA, wax prints from Maison Château Rouge, made-in-US stationery and tops straight from Latvia. We're telling you, this is the place to be.

€ / 48, rue Notre-Dame-de-Lorette, 9^e
@farnearerparis



HÔTEL NATIONAL DES ARTS ET MÉTIERS @JEROMEGALLAND

🏠 HÔTEL NATIONAL DES ARTS ET MÉTIERS

Nouveau lieu de rendez-vous entre le Marais et Étienne-Marcel. Guinguette sur le rooftop pour admirer la vue, cocktail à la main. Au rez-de-chaussée, il y a de quoi être impressionné par tout le travail artisanal des murs entre patines et bronze oxydé. Raphaël Navot a mis en lumière des matériaux bruts comme le béton, le terrazzo ou les pierres de taille; le résultat est époustoufflant et surprenant. À la carte, des petits plats italiens comme on les aime, à déguster sous la grande véranda au calme et au frais. E.H.B.

New meeting point between the Marais and Etienne Marcel. Open air rooftop bar to admire the view, cocktail in hand. On the ground floor the walls themselves are enough to impress with an artisanal effect between patina and oxidized bronze. Raphaël Navot has highlighted raw materials like concrete, terrazzo and cut stone and the result is surprising and magnificent. Enjoy delicious small plates of Italian delicacies in the calm, cool setting under the large veranda.

€€€ / 243, rue Saint-Martin, 3^e
@hotel_national_artsetmetiers